



tig geworden. Da ich alles schon darinn fand, was ich dem Publikum wegen meines Instituts zu sagen wünschte, fand, das es weit besser, gründlicher gesagt war, als ichs vermochte, so überzeugte ich mich von der Entberlichkeit des größten Theils meiner für das Publikum bestimmten Nachricht und hilt, nachdem mir *Hr. Salzmann* die Erlaubniß dazu gegeben hatte, nur diese Nachschrift nötig. — So entstanden diese wenigen Blätter, die der Leser nur als angehängte Fragmente zu iener Schrift anzusehen hat. Sie werden weiter nichts enthalten, als das Lokale meiner Erziehungsanstalt und Einiges, was für beide Anstalten, nachdem es vorher sorgfältig besprochen und geprüft worden ist, noch gelten soll. Meines Freundes Schrift wird mir zum Leitfaden dienen, und aus meiner erst zum Druk bestimmten Nachricht, werde ich die hirhergehörigen Stellen einrücken,

---

Ein